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                   Punkt ���� der Tagesordnung 
 
 

               ANFRAGE  der   S P D 
                                                                                                                

Betreff :  Anlegeplätze  Rheinschiffe / Autokranstelle     
 
 
Presseberichte und Leserbriefe zeigen immer wieder auf, dass 
die endgültige Stelle für das Anlegen von Rheinschiffen und die 
Möglichkeit für das Ab- und Aufsetzen von PKWs der Schiffer 
nicht geklärt ist. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1) Gibt es mittlerweile konkrete Pläne, wann und wo die 
Anlegestelle gebaut werden kann? 

  
2) Sind die sportlichen Möglichkeiten, wie Trainingsbetrieb 

und Regatten für die im und am Floßhafen angesiedelten 
Wassersportvereine gesichert? 
 

3)  Wo und wie sind die An- und Abfahrten der PKWs zu und 
von den Schiffen geplant?  

 
 
Horst Böcher 
Fraktionssprecher              
Mainz, den 6.11.18                                               


